



## Piau-Engaly: épisode 2 - le soleil contre-attaque

publié le 22/03/2016 - mis à jour le 24/03/2016

C'est dans une station sous le brouillard que nos collégiens se sont réveillés après une bonne nuit de sommeil. Le réveil se fit sans problème et après un petit déjeuner copieux (sucré et salé : grande nouveauté 2016 !) nos petites têtes blondes étaient fin prêtes à en découdre avec les pistes de Piau.

A 8h30 tous les élèves étaient dans les rateliers et menaient une bataille sans merci contre les chaussures récalcitrantes. Après une heure laborieuse, tous étaient équipés au pied des pistes. Les groupes 4-5-6 étaient pris en charge par les moniteurs ESF et les groupes 1-2-3 par leurs professeurs. Cette première matinée fut l'occasion de mesurer le niveau de compétences de chacun et de redéfinir les différents groupes. A 11h30, les cours prirent fin et tout le monde était à table à 11h45.

Le déjeuner n'avait pas à pâlir du diner de la veille avec une copieuse paëlla, du fromage et un savoureux brownie. Les groupes 1-2-3 eurent à peine le temps de commencer à digérer qu'il fallait déjà repartir sur les pistes avec les moniteurs ESF pour leur cours de 13h à 15h. Les groupes 4-5-6 bénéficiaient d'un petit quart d'heure supplémentaire pour se retrouver sur les pistes avec leurs enseignants.

Le soleil fit son retour en tout début d'après-midi et accompagna ainsi les progrès de tous nos skieurs. En effet, tous nos skieurs débutants étaient capables à la fin de cette journée de prendre un télésiège, descendre sans tomber et en faisant des virages une piste verte ! Bravo à eux ! L'engouement était tel que, lors du regroupement à 15h, la très grande majorité d'entre eux souhaitait refaire quelques descentes. Leur souhait fut exaucé sous la surveillance bienveillante de leurs professeurs.

La fin de la journée ski fut déclarée à 16h pour éviter de trop fatiguer les organismes pour une première journée.

De retour au centre, nos skieurs eurent droit à un goûter réconfortant (chocolat chaud et petit gâteau) puis se virent proposer quatre possibilités pour terminer la journée : piscine, luge, shopping et salle de jeux. A 18h30, tout ce petit monde était de retour dans les chambres pour se doucher et se reposer.

L'heure du diner sonna. Au menu : un festin ! Soupe, steak-frites et ... sundae au caramel !

Le ventre bien rempli, une dernière séance de jeu de société était proposée aux plus courageux, les autres pouvant se préparer tranquillement dans leur chambre pour la nuit. Extinction des feux à 21h30.

A demain pour de nouvelles aventures !!

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.